

やる気発生装置

写真もいいけど、その瞬間が大切です

昨夜から雨が降っていましたが、予報どおり夜中にはいっそう激しくなったようです。朝起きたときにもすさまじい雨音でした。「春眠暁を覚えず」「花落つること散る多少」という漢詩がありますが、フトンのなかでウトウトとしつつ、まさしくそんな心境で、今年はいよいよ咲いた桜もこれでだいぶ散ってしまうのかなあ、などと考えておりました。年に1~2度レベルの大雨になったときに教室の窓のすき間から雨が入ってくるんですが、今朝塾に来るとまさにその状態で、窓のへりに置いてあったティッシュの箱がずぶ濡れになってました。最近ではティッシュも高騰してはいるものの、まあこれくらいの被害で済んでよかったです。中学や高校ではきょう入学式が行われたところが多いはず。式が始まるくらいの時間帯には雨は止んでくれてまずは良かったです。きのうも書きましたが、新たな出発を改めてお祝い申し上げます。

先月末くらいから時間を見つけてはあちこちウロウロしておりましたので、スマホにもカメラにも、桜やら風景やらの写真がだいぶ溜まりました。こういうものを書いている関係で写真が必要なものもありますが、きれいなものや、印象に残るものを見つけたらついカメラを向けたくくなりますし、また写真に収めたらそれでどこか安心してしまう自分がいます。でも、本当に大事なものは写真のなかには残らないんです。桜もそのほかの花も毎年のもんですが、人生は有限です。その日その時にしか出会えないものというのがやはり大事ではないかと。

教室に来てくれるみなさんのなかには、アイドルに夢中な人がいるようです。お金と時間をやりくりしてはライブやイベントに出かけ、グッズを集めているそうです。目を輝かせてそれを語ってくれた人もいました。音楽がテレビやラジカセの前にはしかなかった昔と違い、今はいつでもどこでも好きな曲を楽しめます。その場の光景を写真に収めることもずっと気軽になりました。生まれたときからそんな状況に慣れている世代であればこそ、むしろ僕らよりも、その場・その瞬間だけのものの価値がわかるのではないかなと思います。当塾の授業も基本、映像ではありませんし、同じ教材でも、その日の対話・関わりのなかで、そこにしかない授業が生まれます。塾のなかで日々生まれていくそれぞれの一瞬を大切に作っていきたくいと、改めて感じた次第です。



自然の美しさが際立つ時期ですのでカメラが手放せませんが、限りのある人生のなかで、その時にしか出会えぬものが本当に大切なのだらうなとも思います。

当面の教室予定

4/9(火)~4/12(金)

16:00~22:00

4/13(土)

お休みですm(_ _)m

4/14(日)

16:00~21:00

4/15(月)~4/19(金)

16:00~22:00

※21時以降、教室に生徒が残っていない場合には閉室させていただきます。

※天候や各種感染症の状況等により、変更させて頂く場合があります。